
Journée de la Vie Consacrée : témoignages 

Notre évêque : Ce fut un beau moment que j’ai beaucoup apprécié. Merci à toutes de ce que vous 

êtes et de ce que vous faites dans la fidélité. Notre Eglise ne peut vivre sans vous. 

Des laïcs : 

Nous avons découvert les diverses formes de la Vie Consacrée, apostolique , contemplative et 

Instituts dans le Gers et nous avons été étonnés de voir qu’il y avait 14 communautés : nous étions 

loin de savoir tout cela, il faudrait nous le rappeler plus souvent par une information qui circule dans 

le diocèse ; c’est la première fois que nous avions cette visibilité sous les yeux grâce à la procession 

d’entrée et la procession des offrandes ainsi que les divers panneaux exposés qui nous ont permis de 

mieux connaitre cette réalité dans le diocèse car nous connaissons simplement la communauté la 

plus proche. 

- Notre évêque a dit des choses essentielles sur les vœux et votre fécondité spirituelle, un vécu que 

nous pressentons mais qui nous a été révélé par votre joie simple et votre rayonnement  non 

seulement au cours de cette fête mais dans nos secteurs. Nous avons vécu une chaleur humaine et 

contagieuse. Un grand MERCI d’une aînée de 90 ans : Cela nous a donné une idée de ce qu’est une 

vie consacrée à DIEU et aux autres. Nous avons bien besoin de prier pour les vocations religieuses 

Merci d’avoir préparé une si belle messe qui nous a ressourcés : vivre une eucharistie si joyeuse et à 

cette profondeur-là est si rare et si engageant ! 

 

Des prêtres : 

- Les échos sont très positifs : puisent-ils rendre la Vie Consacrée plus présente et appréciée 

par les chrétiens. Les touristes s’arrêtaient longuement devant les panneaux exposés à la 

cathédrale ; il est bon qu’ils soient disponibles pour circuler dans le diocèse. 

- Nous avons vécu une belle célébration qui mettait en valeur la Vie Consacrée dans le diocèse. 

J’ai beaucoup apprécié la présentation des divers instituts et formes de vie consacrée au 

début de la messe ainsi que les objets symboles à la Prière Universelle et offertoire, la 

simplicité du renouvellement de votre Consécration, la présence de laïcs vivant votre 

spiritualité, la carte pour visualiser comment notre territoire est émaillé de votre présence. 

Merci pour cette célébration belle, priante, interpelante. 

- J’ai beaucoup apprécié la place faite à chaque famille religieuse et sa présentation. Un 

regret : la faible participation des prêtres et des laïcs ; il faudrait en analyser les raisons. 

- J’ai vécu un bon moment de foi en Eglise, sensible à l’apport irremplaçable de la Vie 

Consacrée dans notre Mission. Dans une liturgie simple et priant, nous nous sentions 

proches, laïcs, religieuses, prêtres diacres, pour réaliser le Corps du Christ. Je ne sais quel 

sera notre avenir, celui du sacerdoce et celui de la Vie Consacrée. Je remercie pour les signes 

de l’Amour de DIEU manifestés par les uns et les autres, gages pour moi de la capacité de 

don toujours présente dans l’Eglise, quelles qu’en soient les formes. Merci pour cette 

célébration et toutes les vies consacrées. 

Des consacrées : Nous avons vécu une eucharistie bien préparée, festive et très priante, signifiant 

une grande unité et fraternité dans la joie du Royaume déjà là, une belle journée, chacune donnant 

ce qu’elle est et sa couleur ; je suis heureuse d’avoir agrandi mon horizon de visages fraternels 


